

DU 11 AU 15 SEPTEMBRE 2019

LE FESTIVAL DE LA FICTION DE LA ROCHELLE ARRIVE !

LE DÉPARTEMENT SOUTIENT LE FESTIVAL DE LA FICTION !

Rendez-vous du 11 au 15 Septembre 2019 à La Rochelle



Depuis plus de 10 ans le Département soutient le Festival de la Fiction. Avec une **aide financière de 50 000€**, la Charente-Maritime participe également à l'élaboration des campagnes de communication.

// LE FESTIVAL DE LA FICTION C'EST QUOI ?

Créé par Quentin Raspail en 1999, le **Festival de la Fiction** pose chaque année depuis 2007 ses valises à La Rochelle. En vingt ans d'existence, le Festival de la Fiction est devenu l'un des **principaux rendez-vous de la télévision en France** et le premier événement autour de la fiction.

Chaque rentrée télévisuelle de septembre, le Festival révèle des œuvres de fictions tv inédites, offrant toute la diversité de la création audiovisuelle francophone et internationale. Le but est de donner la parole à ceux qui fabriquent et animent la fiction télé, mais aussi de remercier le grand public qui fait vivre les œuvres.

Pour cette édition 2019 **plus de 60 films en compétition** seront présentés et répartis selon les huit catégories suivantes : Téléfilms, Séries 52'/90', Séries 26', Programmes courts, Séries WEB et digitales, Compétition Européenne, Fictions Francophones étrangères.

D'autres films hors compétition seront proposés sous l'intitulé Fictions Événements.

L'ensemble des séances de projections ainsi que les cérémonies d'ouverture et de clôture sont ouvertes à la fois aux professionnels de l'audiovisuel qui ont demandé une accréditation et aussi au grand public sous réserve des places disponibles.

Pour cette édition 2019, le producteur français Stéphane Strano présidera le Festival de la Fiction.

>> CÉRÉMONIE D'OUVERTURE <<

MERCREDI 11 SEPTEMBRE À 20h, à la **Coursive**, 4 Rue St Jean du Pérot, La Rochelle.

DU 11 AU 15 SEPTEMBRE 2019

LE FESTIVAL DE LA FICTION DE LA ROCHELLE ARRIVE !

>> LES SÉANCES HORS LES MURS <<

MARDI 10 SEPTEMBRE

Les séances Hors les murs permettent de faire rayonner le festival au cœur de la Charente-Maritime. Le **Département** organise deux projections **gratuites** en dehors de La Rochelle et fait ainsi profiter les Charentais-Maritimes du Festival de la Fiction avec en prime une rencontre avec l'équipe du film projeté.

chaque année, **deux communes** sont choisies pour accueillir ces séances.

LES SÉANCES HORS LES MURS AURONT LIEU le mardi 10 septembre à 20h30

>> **À Jonzac**, dans l'auditorium du Centre des congrès « *Les Petits Meurtres d'Agatha Christie* »

Plusieurs membres de l'équipe de cette série télévisée seront présents dont Nicolas Picard-Dreyfuss, le réalisateur et les acteurs Samuel Labarthe, Blandine Bellavoit, Marie Berto et Dominique Thomas.



>> **À Tonnay-Boutonne**, au Ciné Rex le **premier épisode de la nouvelle série « Prise au piège »** réalisée par Karim Ouaret et scénarisée par Cécile Berger et Olivier Kohn. Les spectateurs pourront ensuite échanger avec plusieurs membres de la série.

>> CÉRÉMONIE DE REMISE DES PRIX <<

SAMEDI 14 SEPTEMBRE À 20h, à la Coursive

LE PRIX DES COLLÉGIENS DE LA CHARENTE-MARITIME

Depuis 2007, le **Département** de la Charente-Maritime **constitue un jury** de collégiens pour remettre « **le Prix des collégiens de la Charente-Maritime** » lors de la cérémonie de remise des prix du festival. Pour la deuxième année consécutive, nos jurés ont suivi sur plusieurs mois le dispositif pédagogique « **L'envers du décor** » proposé par le Département en partenariat avec les services de l'Éducation Nationale.

Dispositif « L'envers du décor »

Il s'agit d'une opération rythmée de rencontres et de découvertes culturelles proposées par le Département à un collège souhaitant mener un projet pédagogique autour des métiers audiovisuels. Tout au long de l'année scolaire qui précède le jury de septembre, une classe se forme en vue de devenir le futur jury de collégiens pour le Festival de la Fiction. Les élèves de cette classe acquièrent ainsi une riche culture audiovisuelle en lien avec des professionnels du secteur.



Elèves du collège La Fayette lors d'un atelier de création d'une bande-son à l'Alhambra Studios.

Ainsi, en 2018/2019, les élèves de 4^{ème} SEGPA du collège La Fayette de Rochefort ont eu la chance de **rencontrer différents professionnels du monde de l'audiovisuel** : rencontre avec l'association Coolisses, visite des studios d'enregistrement et de post-production à Rochefort et création d'une bande son en compagnie de Yan Volsy.

Ces collégiens ont aussi tourné un clip et participé au Festiprev. Dès la rentrée, les élèves maintenant en 3^{ème} vont poursuivre le travail en visionnant l'ensemble des films d'une catégorie. Ils se rendront ensuite au Festival de la fiction pendant toute une journée, parrainés par un acteur ou une actrice et **décerneront le « Prix des Collégiens de la Charente-Maritime » lors de la cérémonie de remise des Prix.**